

## Ría y Narón participan en el campeonato gallego de clubes

**FERROL**

Redacción

El próximo día 28 se disputa en el Estadio de la Juventud de Pontevedra la liga de clubes en su fase autonómica. El Club Atletismo Narón acude con dos equipos absolutos, tanto en hombres como en mujeres. Los de Narón tratarán de superar las puntuaciones obtenidas en las pasadas ediciones. En mujeres existen fundadas esperanzas de lograr el ascenso a la primera nacional y en hombres también lo pueden conseguir, aunque las esperanzas son más remotas.

Las atletas y pruebas son las siguientes: Ana Cotelo e Isabel López (100 m.l), Eva Freire y María del Carmen Gregorio (200), Montse Fernández y Luz Cachafeiro (400); Eva Castro y Luz Cachafeiro (800), Rocío Iglesias y Betriz López (1.500), Eva Guerrero y Rocío Iglesias (5.000), Izaskun Hernaez y Dul-

ce López (5 km marcha), Genma Durán e Isabel López (100 vallas) Eva Guerrero e Iria Cores (400 vallas), Ana Cotelo y María José Gregoria, longitud; María Romero y Paula Durán, altura; Paula Durán y Genma Durán, triple; Vanesa Lamas y Silvia López, pertiga; Patricia Bayolo e Inés Vázquez, peso; Zeltia Lamas y Patricia Bayolo, disco; Beatriz Fernández y Paula Vilella, martillo; Izaskun Hernaez e Inés Vázquez, jabalina;

En relevo de 4 por 100 estará formada por Yudith Martínez, María del Carmen Gregorio, Macarena García e Iria Pena.

Por lo que se refiere al relevo de 4 por 400 lo formarán Macarena García, Celeste Villaverde, Iria Cores y Yolanza Rozado.

También estarán presentes en esta competición un equipo masculino y otro femenino del club de atletismo Ría Ferrol, con un total de 64 atletas en sus filas, entre hombres y mujeres.